

**E**l pasado 26 de enero, teniendo como sede la Escuela Latinoamericana de Medicina, se efectuó la primera Reunión de Embajadores del presente año 2007.

Más de 50 embajadores, reunidos en el Salón de Protocolo de la Dirección de Relaciones Internacionales, junto a personalidades del gobierno y el Estado cubano y el Dr. Juan D. Carrizo Estévez, Rector de la ELAM, se dieron cita para analizar los resultados docentes del pasado año 2006. En esta reunión, que se realiza dos veces en el año, los embajadores de los diferentes países que tienen becarios en Cuba, se ponen al tanto de los asuntos docentes de los estudiantes, evaluando logros y deficiencias.

El Dr. Juan D. Carrizo Estévez, luego de dar la bienvenida a los visitantes, presentó un resumen de la labor de la escuela durante sus primeros siete años de vida. Destacó con orgullo que la ELAM tiene en su haber más de 3 000 graduados, de los cuales unos están en sus respectivas comunidades ya trabajando y otros, aún en Cuba, se encuentran haciendo su especialidad. Significó además, la satisfacción del centro por haber graduado a tantos estudiantes que en sus países no hubiesen podido acceder a estudios universitarios.

De "buenos resultados" fueron calificados los resultados docentes para la enseñanza superior, donde se obtuvo una promoción de un 94,0%. Se destacó a su vez, el incremento de los estudiantes que se presentaron para exámenes de premio, así como el reconocimiento por parte de estos por la calidad de su formación integral.

El Director de Cooperación Internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores, Rolando Gómez González, realizó una intervención relacionada con la colaboración médica cubana en los más de 60 países donde se encuentran prestando servicios. Ofreció datos relacionados con las consultas realizadas, intervenciones quirúrgicas y vidas salvadas. Explicó, que ya suman 29 los centros oftalmológicos instalados y equipados con la más alta tecnología, que ofrecen sus servicios gratuitamente en siete países.